



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Geografía e Historia

Título: El epipaleolítico en la Meseta.

Fecha emisión: 16-XII-2011

Sinopsis: El epipaleolítico es una etapa de la Edad de Piedra situada entre el paleolítico y el neolítico, al término de una glaciación. Con la mejora del clima aumentó la biodiversidad, lo que trajo cambios en la alimentación y las costumbres de los seres humanos. En la Península Ibérica existen bastantes yacimientos epipaleolíticos en las zonas costeras, pero en el interior, en la Meseta, se conocen muchos menos. De esos yacimientos y de sus características específicas se habla en este programa.

Participantes: Alberto Mingo Álvarez, profesor de Prehistoria en la UNED; Jesús Barba Rey, T.A.R. del Departamento de Prehistoria y Arqueología de la UNED.